



## QUAND LE PETIT POUCKET FAIT LA NIQUE A L'OGRE !

L'information est tombée début septembre : Bernard Lemoine, patron d'Eiffage Energie (dont le Groupe Clemessy fait partie) a été viré. Dans sa disgrâce, il a entraîné M. Jutard, le DRH.

Et Clemessy là-dedans ? Ben... Clemessy va bien ! Dans Eiffage Energie, il y a la Division Système. C'est Patrick Guerbert, son patron. La Division Système va perdurer et grossir puisqu'on lui adjoindrait toutes les filiales européennes d'Eiffage Energie.

Quant aux régions d'Eiffage Energie, elles sont confiées à Frédéric Carmillet.

Bref, M. Guerbert perd son remplaçant et semble « rempiler » pour quelques années. Lui qui était en pré-dépression se voyant biner son jardin à longueur de journée, est reparti « comme en 40 » ! Son départ, d'ailleurs, ne serait plus d'actualité ! Des fois qu'il passerait P.D.G. ....

Hormis cette pointe d'humour, l'avenir de Clemessy post-accord des 5 ans s'envisage de manière plus sereine.

Il y a quelques années, nous craignons la fusion-absorption par Forclum (aujourd'hui Eiffage Energie). Aujourd'hui, c'est à un véritable retournement de situation auquel nous assistons.

Et c'est tant mieux pour Clemessy et surtout pour les salariés qui la composent !

L'UNSA Clemessy  
10 septembre 2013